

# Il y a un demi-siècle : Spoutnik !!

Il y a 50 ans commençait l'histoire moderne de l'aventure spatiale. Le 4 Octobre 1957 , les soviétiques mettent en orbite Spoutnik , le premier satellite artificiel

[blockquote]Tandis que les Américains encaissent le coup, les dirigeants soviétiques ne réalisent pas immédiatement qu'ils viennent d'acquérir une aura internationale sans précédent. Ce mois-ci, Sciences et Avenir revient sur cet événement historique et décrypte la stratégie spatiale de l'actuelle Russie, un demi-siècle après ce coup de maître. [/blockquote]

L'article intégral : [tempsreel.nouvelobs.com](http://tempsreel.nouvelobs.com)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 2 octobre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7590-y-a-demi-siecle-spoutnik.html>